

We are the champions – Fahrt des KonfiCup-Teams nach Stuttgart

Am **18. April 2020** fahren wir zum **Landesfinale** nach Stuttgart. Wie jedes Profiteam natürlich mit dem Mannschaftsbus. Da wir eine bürgernahe Mannschaft sind, dürfen die Fans mit uns im Bus nach Stuttgart fahren. Damit wir wissen, für wen wir die Plätze reservieren dürfen, bitten wir um eine **Voranmeldung**.

Wann es losgeht, steht noch nicht fest. **Rückkehr** dürfte so gegen **19.00 Uhr** sein. Nähere Infos folgen, sobald bekannt, unter www.mrz-evangelisch.de.



Melden Sie sich an, lassen Sie sich dieses sportliche Großereignis nicht entgehen. Für Konfis ist die Fahrt kostenlos, bei den **erwachsenen Fans** bitten wir um einen **Unkostenbeitrag** für den Bus in Höhe von **15,-€**. Den sammeln wir dann im Bus ein.

Fahrt wird unterstützt von:



Anmeldeabschnitt

Bitte bei Markus Kettnacker-Prang oder dem Gemeindepfarramt abgeben.

Hiermit melde ich mich und _____ weiter€ Person(en) verbindlich zur Fahrt zum KonfiCupFinale nach Stuttgart an.

Name: _____

Email (für nähere Infos): _____

Datum: _____ Unterschrift: _____